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会議名称 第３回北本市自転車問題審議会 

開会及び 

閉会日時 

平成２４年９月１３日（木） 

午後１時３０分～午後２時２０分 

開催場所 北本市文化センター第１研修室 

議長氏名 会長 田島和生 

出  席 

委員(者) 

氏  名 

１号委員 田島和生、過足政見、山形真紀、金井尊之、那須野悦子、 

白銀紀子 

２号委員 清水昌信、小金沢泰男 

３号委員 高橋米子、内田千美、木村敏夫 

４号委員 横山和代 

欠  席 

委員(者) 

氏  名 

 

説明者の 

職 氏 名 

くらし安全課 課長：加藤 功 

       主幹：松永宏行 

事 務 局  

職員氏名  

くらし安全課長：加藤 功 

くらし安全課主幹：松永宏行、主任：森 雅博 

会

議

次

第 

 

１ 開会 

２ あいさつ 

３ 議事 

 （１）西第１自転車駐車場の今後について 

（２）答申（案）について 

（３）その他 

４ 閉会 

 

配布資料 
第３回北本市自転車問題審議会会議次第 
西第一自転車駐車場収支見込について 
答申(案) 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
 

 

 

事 務 局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

会 長 

 

 

事 務 局 

 

 

 

議 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

 

 

 

 

 

 

清 水 委 員 

 

司会進行 事務局（くらし安全課長）加藤 功 

 

１ 開会 

定刻となりましたので、ただいまから第３回北本市自転車問題

審議会を開会いたします。 
本日の会議は委員１２名中、出席者１２名であり、北本市自転

車問題審議会規則第５条第２項による会議の要件である過半数の

出席をいただいております。したがいまして本会議は成立いたし

ますのでご報告いたします。 

 

２ あいさつ 

 それでは、開会にあたりまして、田島会長よりごあいさつをお

願いいたします。 

 

【会長あいさつ】 

 

３ 議事 

それでは、議事に移らせていただきます。北本市自転車問題審

議会規則第５条第１項の規定により、会長が議長となっていただ

きまして、議事の進行をお願いいたします。 

 

 それでは、議長を務めさせていただきます。 
 

 議事（１）の「西第１自転車駐車場の今後について」事務局よ

り説明をお願いします。 

 
【事務局 説明】 

 

ただいま、事務局から前回の会議で意見のあった、西第１自転

車駐車場の収支見込について説明がありました。 
（財）自転車駐車場整備センターが、赤字を抱えてこれまで運

営してくれていた。そのセンターも運営から撤退し、市が運営し

ていくにあたり、事務局説明のとおりの赤字が生じる見込みとの

こと。それは、その分市から税金を投入するということ。 
とりあえず、存続については前回の審議会で、廃止したほうが

良いとの意見が出た。 
 
これだけの赤字が出て、採算が取れないことは良くわかった。

民がやれることを公がやる必要はない。もちろん公がやらなけれ 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
 

 

  

 

 

内 田 委 員 

 

 

 

 

白 銀 委 員 

 

 

 

議 長 

 

各 委 員 

 

議 長 

 

 

 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

 

金 井 委 員 
 

 

小 金 沢 委 員 

 

 

議 長 

 

内 田 委 員 

 

 

 
ばならないこともあると思うが、民間の状況もみると今回は、公

がやらず、民に任せてよいと思う。 
１つ問題は、放置自転車の懸念とその対策。 
 
事業としては、とても成り立たない。存続は不可能であると考

える。不法駐輪の問題と現在の利用者への周知が問題だ。答申の

中に、附帯意見として利用者への周知と放置自転車対策を取り入

れたほうが良い。 

 

 利用も少なく、解体するのは仕方がないが、西第２自転車駐車

場も利用が少ないので、利用方法を改善したほうが良いのではな

いか。 

 

 他に何か意見等ございますか 

 

【一同 なしとの声あり】 

 

 それでは、次第の（２）に移ります。前回の会議において、委

員の皆様から答申案を作成するご同意をいただきましたので、私

と事務局のほうで答申（案）を作成いたしました。「答申（案）に

ついて」事務局より説明をお願いします。 

 

【事務局 説明】 

 

 ただいま、説明がありましたことについて、ご意見等ございま

すか。 

 

 西口駅前も改修工事が終わって、きれいになった」。自転車も少

なくなった感じがある 

 

 附帯意見の中の文言で、「検討することを強く要望する」として

はどうか。 

 

 細かな文言については、私と事務局とで調整させてください。 

 

 おおむね、答申（案）のとおりでよいと思う。 
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発言者 発 言 内 容 ・ 決 定 事 項 
清 水 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

那 須 野 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 

山 形 委 員 

 

 

事 務 局 

 

 
 
 
 

議 長 

 

各 委 員 

 

議 長 

 

 

各 委 員 

 

事 務 局 

 

議 長 

 

副 会 長 

 

解体費の約５，０００万円については、縮小してほしい。解体

費の一部を負担するので、倉庫等で利用しないかなど 

 

５，０００万円は、積算見積額なので入札等にかければ、削減

できる予定。地主さんの意向についても伺う。 

 

附帯意見の１の利用者への周知方法はどのようなことを考えて

いるのか。 

 

周知の方法について、利用者が円滑に移行できるように、市と

して関与できる範囲で周知方法を検討する。 

 

放置自転車の状況について、解体した後にどれくらい増減した

かを調査してほしい。 

 

附帯意見の２（２）の西第２自転車駐車場について、駅ビル利

用者のための駐輪場はない。また、かねてより自動車預かりは３

０分無料なのに、自転車にはないとの意見があった。センターと

の協議にもよるが、西第２自転車駐車場は自動化することにより

３０分無料化ができるようなので検討している。 

 

 その他、意見等ございますか。 

 

【一同 特になし】 

 

 それでは、議事（２）答申（案）については、案のとおりでよ

ろしいですか。 

 

全員 異議なし 

 

 議事（３）その他について、事務局ありますか。 

 

 特にございません。 

 

 それでは、本日の議事はこれで終了いたします。 

 

８ 閉会 

【副会長、閉会】 
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発   言   内   容 洗   足  事   項

議事のてん禾 ・ 概安を記載し、 その相違なき を証するだめこ こに署卒する。

平成ミ     イク月ん実 目     会長

------蝿---胸--匹ポ----

LO

発言者
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